
 

 
 
 
 
 
 

     
    

 
 
 

 
 
 

        
     

 
        

 
 

 

 
 

         
    

 
 
 
 
 

      
 
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
14.12.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage  

Schneeräumung Städtische Wohnhausanlage Hugo-Breitner-

Hof   

Warum hat die Schneeräumung seit Beginn der massiven Schneefälle Anfang Dezember 2023 
in der Städtischen Wohnhausanlage Hugo-Breitner-Hof nicht funktioniert? 

Warum mussten die Bewohner die Wege innerhalb der Anlage zum Teil selbst räumen? 

Begründung 

Für den Winterdienst werden den Mietern Betriebskosten verrechnet, somit haben diese auch 
ein Recht auf eine funktionierende Schneeräumung. 

BR Mag. Oliver Drahosch, MBA BR KO Armin Blind 


